

BIG ISSUE

Bati Tuud Koramil Wonosari Dampingi Muspika Hadiri Sholat Subuh Berjamaah

Budyanta - KLATEN.BIGISSUE.ID

Jan 23, 2023 - 01:39



Bati Tuud Koramil Wonosari Dampingi Muspika Hadiri Sholat Subuh Berjamaah

Klaten - Pelda Agus Subagyo Bati tuud Mewakili Danramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten melaksanakan Sholat Berjamaah Bersama Forkopimcam dalam rangka GSSB (Gerakan Sholat Subuh Berjamaah) di Musholla Ubudia Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (22/1/2023)

Kegiatan Gerakan Sholat Subuh Berjamaah (GSSB) ini merupakan ajang silaturahmi dan program Forkopimcam Wonosari dengan tujuan guna mempererat hubungan silaturahmi dan mengajak untuk senantiasa mendekatkan diri kita kepada Allah SWT, khususnya bagi yang beragama Islam.

Selain melaksanakan sholat shubuh berjamaah kegiatan juga dengan mengadakan ceramah yang di sampaikan oleh al Ustadz di akhiri dengan sarapan pagi bersama di halaman Kecamatan Wonosari.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Camat Wonosari Muhamaf Nurrosyid SIP beserta Staf Kecamatan Wonosari, Danramil 22 Wonosari diwakili Pelda Agus Subagyo, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH MH beserta Anggota Polsek Wonosari, Kepala KUA Kecamatan Wonosari, Ketua PPL Kecamatan Wonosari Sutarmin beserta Anggota PPL Wonosari, Ketua PKH Kecamatan Wonosari Ibu Isyana Beserta Anggota, Kades Se Kecamatan Wonosari, Perwakilan Toga, Tomas, Toda Wilayah Kecamatan Wonosari.

Pada saat sambutannya, Pelda Agus Subagyo menjelaskan bahwa Shalat Subuh merupakan shalat yang istimewa dari shalat-shalat lainnya, selain terdapat banyak sekali keutamaan didalamnya, untuk menunaikannya penuh dengan perjuangan. Dengan melawan rasa kantuk yang luar biasa serta berkuat untuk bangkit meninggalkan kasur yang empuk dan selimut yang hangat diruangan yang sejuk,

“Seperti di adzan subuh juga ada kalimat Assholaatu khairum minan naum yang artinya “Shalat itu lebih baik daripada tidur,” ungkap Pelda Agus Subagyo.

Daalam kesempatan itu juga, Bati tuud Koramil Wonosari berharap Mari sama-sama meningkatkan Kualitas Iman Taqwa Kita kepada ALLAH SWT dan Tingkatkan kerukunan umat beragama demi Demi Tegaknya NKRI. (Red)